

Утверждаю / Approved by:
Главный управляющий директор
ООО "Норд Империял"/CEO, LLC Nord Imperial

Saket Gupta Сакет Гупта / Saket Gupta
14/01/25

Критерии оценки/Bid evaluation criteria

1. До тендера допускаются участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.	1. Only the bidders with positive net worth of both the branch and the main company will be eligible to participate in this Tender.
2. Из технически приемлемых участников тендера только участник, предложивший наибольшую цену, будет рассматриваться для присуждения услуг по тендеру.	2. Out of all the technically acceptable bidders only the bidder offering the highest price shall be considered for award of this Tender.
3. Соответствие требованиям технического задания.	3. The bidders shall comply with the requirements of the Technical Assignment.
4. До тендера допускаются участники, не имеющие отрицательного опыта работы с Imperial Energy.	4. Only the bidders with positive history of cooperation with Imperial Energy will be eligible to participate in this Tender.
5. Участник тендера обязуется предоставить ООО «Норд Империял» возможность перекачки нефти по данному трубопроводу, если это потребуется в будущем, по взаимосогласованному тарифу.	5. The bidder should agree to provide oil transfer facility through this pipeline to LLC Nord Imperial in future if so required, at mutually agreed tariff.

Главный финансовый директор/CFO

Rahul 14/01/25
подпись/signature

Рахул М. Пураник /
Rahul M. Puranik

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин/
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

Baburao 14-01-2025
подпись/signature

Бабурео Буродагунта /
Baburao Buradagunta

И.о. Главного советника по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам /
Additional charge of Acting Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial

Saket Gupta 14/01/25
подпись/signature

Сакет Гупта /
Saket Gupta

Генеральный директор
ООО «Норд Империял»/General
Director of LLC "Nord Imperial"

A.V. Baklanov 14/01/25
подпись/signature

А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov

Начальник департамента по подготовке и транспортировке нефти и переработке газа /
Head of Oil Treatment and Transportation & Gas Processing Division

A.A. Nilkin
подпись/signature

А.А. Нилкин
A.A. Nilkin